



Weiss ist eine Farbe

Im Land der Mieter hat eine weisse Wand etwas Unschuldiges und wird als „neutral“ bezeichnet; neutral im Sinn von „passt zu allem“ oder „neutral“ im Sinn von „nichtssagend“? Eine kleine Reise in die Welt der Farbe „Weiss“:

Das **Eierschalenweiss** zum Beispiel, hat einen Hauch von Wärme und das **Schwanenweiss** erscheint in edler Mattigkeit.

Ein **Marmorweiss** strahlt glänzend die Stärke des Carrara-Steins aus und **Elfenbeinweiss** hat einen zurückhaltenden Hauch von Ocker.

Das **Papierweiss** begrüsst uns mit einer dumpfen Leere und der Vanilleschatten vom **Cremeweiss** entlockt uns ein Lächeln.

Die durchscheinend bläuliche Zartheit des **Porzellanweiss** oder das vollkommene Leuchten des **Perlmutterweiss** versetzt uns in Begeisterung.

Die **weisse Farbe** vom frisch gefallenen Schnee klirrt und glänzt und die **weisse Gischt** am Meeresufer – wie geschlagene Milch.

So viele Weisstöne - so viele Möglichkeiten. Wer hat bloss diese Meinung in die Welt gesetzt, dass „Weiss“ etwas „Neutrales“ ist....

taubenblau
FARBE AM BAU

www.taubenblau.design